



Contra árbol y puesto. Una camioneta de valores de la empresa Panamericana se impactó anoche en Mariana Nacional y Mariano Escobedo, en la colonia Anáhuac, alcaldía de Miguel Hidalgo. Aparentemente el exceso de velocidad provocó que el conductor chocara. Un custodio resultó herido.

— Mauricio Hernández

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD

EXCELSIOR | VIERNES 24 DE DICIEMBRE DE 2021

REVISAN REGULACIÓN

“Un exceso”, costo de Uber

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, insistió ayer en señalar que es un “exceso” lo que están cobrando las plataformas de autos de alquiler por aplicación, como Uber, DiDi y Beat.

“Es increíble lo que está costando un Uber o una de estas aplicaciones, es decir, por tres, cuatro kilómetros llegan, a cierta hora del día, a ser 600, 700 pesos, entonces sí es un



Es increíble lo que está costando un Uber o una de estas apps, es decir, por tres, cuatro kilómetros llegan, a cierta hora del día, a ser 600, 700 pesos, entonces sí es un exceso”.

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

Foto: Especial

exceso; ellos hablan de que es un asunto de oferta y demanda, pero realmente no puede ser que se esté cobrando esto”, dijo en conferencia de prensa, luego de que el martes también se refirió al tema.

Sheinbaum adelantó que está trabajando con el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, “para regular estas aplicaciones en términos de lo que están cobrando a los usuarios.

“Lo estamos revisando para ver qué tanta atribución tenemos para hacerlo”, detalló.

“Lo que sí es cierto es que tenemos que darle una alternativa a la ciudadanía, y la alternativa son los taxis de la ciudad, seguros, a través de la aplicación de Mi Taxi.

También hizo un llamado a la ciudadanía a que “utilice los taxis de la Ciudad de México y decirles que, para fortalecer la seguridad de los taxis, estamos fortaleciendo la aplicación de Mi Taxi, que esperamos que el próximo año ya resuelvan algunos problemas técnicos”.

Invitó a los taxistas a inscribirse en la plataforma.

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

La Ciudad de México seguirá en semáforo epidemiológico verde durante las próximas dos semanas, dijo a conocer Eduardo Clark, director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), sin embargo también informó que en los últimos tres días se ha registrado un incremento en el índice de positividad de las pruebas covid.

“Empezamos la semana con una tendencia ligeramente ascendente del número de positivos identificados; no es algo descontrolado, no es algo de gran magnitud, pero sí es importante ir monitoreando los indicadores día con día de positivos de macroquitosos, centros de salud y centros comerciales. Es uno de los mecanismos más oportunos que tenemos para monitorear”, dijo Clark.

Detalló que mientras hace 10 días el índice de positividad en las pruebas era de 2.1 por ciento, en los últimos dos días fue de 4.6 por ciento.

Agregó que esa cifra aún está “debajo de los parámetros internacionales de positividad, que es de 5 por ciento”.

Clark señaló del incremento: “creemos que está mucho más asociado, no a un tema todavía de la variante ómicron, sino a lo que en muchas partes del mundo han visto con la temporada invernal, porque son incrementos relativamente pequeños”.

La secretaria de Salud local, Oliva López, detalló que hasta el momento se han identificado 16 casos de ómicron en la capital, “pero como hemos visto en el mundo, es una variante que tiene mayor capacidad de contagio, entonces seguramente vamos a tener más casos.”

EL DATO

Ómicron

La secretaria de Salud recordó que los síntomas de ómicron se parecen a los de un catarro: rinitis, tos, dolor de garganta y cansancio, por lo que pidió aislarse en caso de tenerlos.

“Lo importante es estar vacunados. Si se tiene la necesidad, el momento, ya de 60 o más años de tener el refuerzo, acudir por su refuerzo”.

HOSPITALIZACIONES, AL MÍNIMO

“Hay 319 hospitalizados, con esto estamos cumpliendo

PRUEBAS COVID-19

AUMENTO DE POSITIVOS PRENDE ALERTAS

SON HALLAZGOS REALIZADOS EN LOS ÚLTIMOS TRES DÍAS, dio a conocer el director de Gobierno Digital de la ADIP

Foto: Especial

Recordaron que las personas vacunadas son las que presentan síntomas más leves al tener covid-19.

4.6 de positividad se ha registrado en los últimos dos días. Hace diez días ese indicador era de 2.1 por ciento

POR CIENTO

un hito importante: se ha reducido a la mitad prácticamente la ocupación hospitalaria, comparado con el mínimo que llegamos a tener en junio.

“Es la primera vez que tenemos una reducción prácticamente a la mitad de lo que había sido nuestro mínimo previo”, explicó Clark. El director de Gobierno Digital de la Agencia Digital también dio a conocer que los ingresos hospitalarios están en mínimos históricos, “con cerca de 27 a 28 nuevos ingresos día por día”.

Destacó que hay evidencia internacional de que las personas “con esquema completo (de vacunación) y, aún más, las que tienen refuerzo, son las que presentan los síntomas mucho más leves a un contagio, no solo de delta, de la variante original, pero también de ómicron”.

Como lo publicó ayer **Excelsior**, Clark dijo que el 27,

28 y 29 de diciembre operarán tres sedes de vacunación, una de ellas en Campo Marte, “que va a tener primeras dosis en mayores de 18 años, con AstraZeneca; segundas dosis de AstraZeneca a mayores de 18 años y continúa como una sede de refuerzo de terceras dosis a residentes de Cuauhtémoc que esta semana no pudieron ir a vacunarse”.

En Expo Santa Fe habrá “dosis de AstraZeneca a mayores de 18 años; segundas dosis de AstraZeneca a mayores de 18 años y refuerzos a residentes de Álvaro Obregón; y, en el CENCIS Marina, ahí en la alcaldía Coyoacán, tenemos primeras dosis de AstraZeneca a mayores de 18 años; segundas dosis de AstraZeneca y Sputnik a mayores de 18 años; primeras dosis de Pfizer a jóvenes de 15 a 17 años, en general, y segundas dosis de Pfizer a jóvenes de 12 a 17 años con comorbilidades”.

MEGAPANTALLA EN EL WORLD TRADE CENTER

Anuncio no se autorizó: gobierno

La Seduvi informó que mantiene pláticas para que el vinil que cubre la fachada del edificio de Insurgentes Sur sea retirado

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

El pasado 29 de octubre se proyectó en la megapantalla que el World Trade Center (WTC) México tiene adherida la leyenda “Gracias por Hacerlo Posible”, así como logotipos del Gobierno de la Ciudad de México, lo cual aludía al avance en la vacunación contra covid-19.

Sin embargo, el área de comunicación ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México afirmó a este diario que no se autorizó a la administración del edificio tales proyecciones, sólo iluminar de blanco el edificio, como ocurrió con otros inmuebles de la Ciudad de México, como la Torre BBVA, el Hotel St. Regis, la Torre Manacaná o el estadio de los Diablos Rojos.

El único inmueble donde se proyectó la campaña fue en la Torre Latinoamericana, pero no sobre una pantalla, sino directamente sobre la fachada del inmueble, lo que sí está permitido, agregó el gobierno.

Excelsior publicó ayer que los anuncios ilegales han crecido exponencialmente en la ciudad.



Foto: Tomada de Twitter

El gobierno autorizó al WTC que se iluminara de blanco, pero no proyectar anuncios, como lo hizo el 29 de octubre.

EL DATO

Illegales

De acuerdo con la FRRPU, los letreros envoltivos de edificios pasaron de cero a 180 en tres años, mientras que en muros de inmuebles crecieron de 180 a unos 800.

De acuerdo con la Fundación por el Rescate y Recuperación del Paisaje Urbano (FRRPU), los letreros envoltivos de edificios pasaron de cero a 180 en tres años, mientras que los ubicados en muros de inmuebles crecieron de 180 a unos 800.

El presidente de la FRRPU, Jorge Carlos Negrete, dijo que el WTC es un “templo a la ilegalidad”, ya que los anuncios que ostenta, los cuales son envoltivos y la megapantalla, son ilegales.

Consultada al respecto, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda informó que mantiene pláticas para que a inicios del próximo año el vinil que cubre la fachada del edificio de Insurgentes Sur sea retirado.

A través de una ficha informativa, la dependencia señaló que también mantiene diálogo con las empresas que se publicitan para brindarles asesoría e invitarlas a contratar publicidad legal y regularizar los medios publicitarios que están permitidos, como las vallas.

Indicó que en lo que va del año han retirado y aplicado medidas cautelares a alrededor de 50 ubicaciones.

“En la actual administración, la Seduvi ha llevado a cabo un esfuerzo sin precedentes para erradicar — en coordinación con el INVEA, la PAOT y la Secretaría de Gobierno — todas las formas de publicidad ilegal”, afirmó.



VÍSPERAS DE NAVIDAD

ENTRE COMPRAS, RENOS Y EL GRINCH

En el Centro Histórico pudieron verse ayer postales como éstas: cientos de compradores de regalos en calles como Correo Mayor, escenarios decembrinos en la Plaza de la República y un organillero muy *ad hoc* con las fechas.

Foto: David Solís, Mateo Reyes y Graciela López